

Le 3 juillet 2008, nous sommes venus en famille à St Nicolas des Champs, comme nous avons l'habitude de le faire chaque fois que nous venons en vacances à Paris. Une de mes petites filles était avec nous, celle qui habite la Martinique. Elle avait 5 ans à l'époque et, depuis longtemps, demandait à sa mère une petite soeur.

Lors des prophéties, il y a eu une parole qui disait : " Une petite fille entre 5 ans et 6 ans a demandé une petite soeur, le Seigneur l'exauce. " Ma petite fille s'est tournée vers moi et m'a tout de suite dit : " C'est moi, j'ai demandé une petite soeur."

A ma grande surprise, à notre retour en Martinique début août, sa maman m'annonce qu'elle est enceinte d'environ 3 semaines. Elle avait déjà fait deux fausses couches avant de pouvoir avoir celle de 5 ans, elle perdait les bébés à 6 mois de grossesse et pour Sahai-Amara Myriam, il avait fallu l'hospitaliser à six mois de grossesse.

Pour la dernière KEPRE-NESA MARIAM, rien, toute la grossesse s'est très bien déroulée et nous avons une magnifique petite fille qui a maintenant 10 mois et qui se porte comme un charme.

Je loue et remercie le Seigneur pour tout ce qu'Il a fait. Que Son Nom soit béni.

Ghislaine, une grand-mère comblée